

Chantés par le poète Gustave Fort, les sentiers bucoliques de la vallée du Coran.



1. S'avancer face au bourg et emprunter les escaliers qui mènent à la rue des Écoles. Prendre à gauche et passer devant l'église. Descendre en face à la fontaine-lavoir.
2. Prendre la rue à gauche, traverser le bourg à droite et tourner à gauche vers Treuil-Pinaud. Monter par la deuxième route à droite puis gravir à droite le sentier en sous-bois puis en lisière.
3. À la croisée suivre le chemin à droite, laisser à gauche Maine-Senouche, couper la route et passer tout droit Chez Grelot. Arriver à l'orée du bois.  
*À 200 m à droite, près du moulin, vue sur Saint-Sauvant.*
4. Entrer dans le bois. Le sentier descend vers la vallée. Traverser la D 134, franchir le Coran et arriver face aux anciennes champignonnières.
5. Emprunter un large chemin à gauche, il mène aux abris sous roche de la Roche à Pierrot.  
*La découverte des ossements d'un néandertalien en 1979 remet en cause les théories acquises et démontre la cohabitation pendant près de cinq mille ans de Néandertal et de Cromagnon. Visites et animations : se renseigner auprès du paléosite.*  
Franchir le Coran (affluent de la Charente long de 10,6 km) et se faufiler à droite entre deux murs.
6. Avant l'église de Saint-Césaire (*à 50 m, maison du patrimoine*) tourner à droite. Ne pas suivre le sentier qui conduit à l'étang mais continuer par la route qui vire à droite. Monter à droite le chemin en lisière.
7. En haut prendre le chemin à gauche entre les vignes puis en sous-bois. Descendre à la route à droite Chez Marseau. En bas suivre la route à droite sur 20 m puis, à gauche un chemin qui vire à droite pour monter en sous-bois.
8. Face aux vignes prendre à gauche pour gagner la Croix. Emprunter le chemin à droite, longer le cimetière, descendre et passer derrière l'église. À gauche (rue de la Raison) puis à droite (rue de l'Échelle) et à gauche dans la rue des Francs Garçons. Descendre vers le parking par une petite sente (sentier Bigot). Regagner le véhicule en faisant un léger détour par le lavoir sur le ruisseau le Pidou.